



Un grupo de estudiantes recorre la primera feria de universidades, celebrada el pasado mes de marzo en el Seminario Mayor. :: J. RUIZ

► Participantes.

- Universidad de León.
- Alfonso X El Sabio.
- CEU San Pablo.
- I. E. University.
- UNED.
- UVA y campus de La Yutera.
- Universidad de Cantabria.
- Universidad Católica de Ávila.
- Universidad de Salamanca.
- Cesine.
- Universidad de Burgos.
- Miguel de Cervantes.
- Pontificia de Salamanca.
- Adventia.
- Fuerzas Armadas.

► Horario y lugar.

-Martes, 4 de diciembre.
Complejo Juvenil Escuela Castilla. Estará abierto de 9 a 14 y de 16:30 a 18:30 horas.

► Destinatarios.

-Jóvenes estudiantes de Bachillerato y del ciclo superior de Formación Profesional. Se les atenderá preferentemente durante la mañana.
-Familiares de los estudiantes y docentes interesados en conocer las distintas opciones de estudios. Preferible durante la tarde.

Quince universidades mostrarán su oferta de estudios a 1.700 alumnos

La segunda edición de la Jornada Universitaria se celebrará el próximo 4 de diciembre en el Complejo Juvenil Escuela Castilla

■ PILAR ROJO

PALENCIA. La elección de los estudios universitarios es uno de los momentos más importantes en la vida de los jóvenes, y uno de los intereses prioritarios del Ayuntamiento es ayudarles y facilitarles la elección, según señaló ayer el alcalde, Alfonso Polanco, durante la presentación de la II Jornada Universitaria, promovida por el Ayuntamiento. La jornada reunirá el 4 de diciembre a 15 universidades y centros de estudio del entorno geográfico de Palencia para mostrar a estudiantes, padres y profesores las distintas opciones de estudios. En total se prevé que acudan más de 1.700 personas, en su mayoría alumnos.

El alcalde, Alfonso Polanco, presentó en rueda de prensa esta iniciativa acompañado por los concejales de Bienestar Social, Miguel Ángel de la Fuente, y de Juventud, Vanesa Guzón. «El éxito de la anterior edición en el Seminario Mayor y la coincidencia con la celebración del octavo centenario de la Primera Universidad nos han llevado a impulsar otra vez esta actividad», explicó el alcalde.

Las 9 universidades y centros de estudio que participaron en la feria celebrada el pasado 29 de marzo se incrementan en esta segunda edición hasta 15. Además, cambia la ubicación del Seminario Mayor por la Escuela Castilla, en un espacio más amplio, en donde se intentará dar cabida a todos los stands.

La oferta académica que presentarán las 15 universidades –de Castilla y León, Cantabria y Madrid– va dirigida a dos sectores fundamentales: los alumnos y sus familias, que podrán conocer un poco más de cerca las opciones académicas,

y también a los profesores de Bachillerato, que podrán orientarse de las posibilidades universitarias para trasladárselas a sus alumnos.

Las previsiones del Ayuntamiento apuntan a que 1.700 jóvenes acudirán el próximo martes, 4 de diciembre, a la Escuela Casti-

lla. «A esta cifra tenemos que sumar los docentes y, sobre todo, las familias de los estudiantes, que están igualmente interesadas en conocer todas esas posibilidades de futuro», apuntó el alcalde.

Tras la experiencia del pasado mes de marzo, se ha constatado que uno de los criterios que mueven a los estudiantes a inclinarse por unas carreras universitarias u otras son las posibilidades laborales que existen para encontrar un puesto de trabajo tras concluir los estudios.

Los estudios vinculados a la salud y a la educación encabezan las preferencias

■ P. R.

PALENCIA. Dentro de las más de 3.000 titulaciones que se imparten actualmente en las universidades públicas y privadas españolas, las carreras más demandadas están muy relacionadas con la salud, la educación y las carreras técnicas, tres áreas que han presentado una demanda estable a lo largo de los últimos cursos. Muchos de los representantes de universidades que el pasado mes de marzo participaron en la jornada celebrada en el Seminario Mayor coin-

cidieron en que un porcentaje importante de los estudiantes de Bachillerato de Palencia que visitaron sus stands preguntaban antes por las posibilidades de colocación que por los contenidos académicos de las carreras.

Enfermería, Medicina, Magisterio o Pedagogía son centros que siguen teniendo llenas sus aulas. Y en el campo de la empresa privada, las mayores posibilidades de colocación parece ser que están en el sector de las nuevas tecnologías. Titulaciones como las de informá-

tica, programador o desarrollador de aplicaciones son una buena opción si se piensa a medio plazo, por lo que las titulaciones relacionadas con la informática e Internet seguirán figurando de nuevo entre las carreras más demandadas para el próximo curso.

Además, la concejala Vanesa Guzón explicó ayer que las Fuerzas Armadas, con su oferta universitaria, constituyen también un reclamo importante para muchos jóvenes, como se evidenció en la pasada edición.